

OPU Students 海外留学レポート

Study Abroad Report from the OPU students



プロフィール (Profile)

氏名 shiba himari
所属 工学域 物質化学系学類
学年 1年生

留学先 大邱大学(韓国)

留学期間 2019/8/11~2019/8/24

記入日 (Date) 2019/9/1

留学レポート Study Abroad Report

私はk-popが好きで韓国の曲を聞いて意味がわかるようになりたい、歌えるようになりたいと思い、この語学研修に参加しました。4月から韓国語の授業を履修し、ある程度は喋れるようになっていたのですが、1番最初に行ったクラス分けテストは全く解くことができませんでした。スピーキングテストも全然答えられず先生に英語を喋ってもらってやっと成り立つ程で、まだまだだったなと実感したと同時に、この2週間で上達できるように頑張ろうと思いました。

授業が始まるにあたって一番不安だったことは授業についていけるかどうかです。日本語が話せない



韓国人の先生が教えて下さるので、全て韓国語の授業になるので理解できないのではないかと考えていました。しかし、実際に授業を受けてみるととてもかわいい女性の先生がジェスチャーや英語を交えてわかりやすく丁寧に教えて下さるので、そんな心配は全く必要ありませんでした。一日授業は四時間あり、九時から始まります。寮から教室までが結構遠く、歩いて十分か十五分くらいかかるので毎朝皆と励ましあいながら登校していました。また、私はクラス分けテストでおそらく一番下のクラスに配属されたので、同じクラスの子はほぼ府大の子でその他も全員日本人でした。そのため、二人組でゲームをするとい

う場面でも難なく楽しむことができました。最初の方は、前期の授業で習った分野とかぶったりよく似たりしていてすんなりと進むことができましたが、後半になると知らないこともたくさん出てきたりしたし、新しい単語も数多く覚えなくてはならなかったので大変でした。この2週間で語彙力は確実に伸びたと思います。そして、最後に終了テストがあったのですが、これは習ったことから出題されたりテスト前から考えていった自己紹介を読んだりするものだったので、最初のテストよりかははるかにスムーズに進むことができました。成績も良かったので毎日頑張った甲斐があったなと思いました。



また、授業後の活動の中で最も楽しかったのは慶州ツアーです。大邱大学のバディーの二人も参加して下さって、丁寧に案内してもらうことができました。それまで韓国の学生とあまり交流できていませんでしたし、韓国っぽいかわいい二人だったので、話してみたいと思い少し緊張しながら話しかけると、聞き取りやすいようにとてもゆっくりと返

事をしてくれました。バディーはほんとに人懐っこくて元気な人で一緒にいて楽しかったです。私たちの語学力がまだまだで会話という会話はできませんでしたが、一緒に写真を撮ったりして交流することができました。また、チマチョゴリを着ることができてほんとに嬉しかったです。レンタルの店にはたくさんの種類があ

